



社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園 2025年1月

あけまして おめでとうございます。新年のスタートに、キラキラした笑顔で登園してきた子どもたちです。さくら組で過ごすのも残り3か月となりましたが、これからも安全や健康に留意して、楽しく過ごしていきたいと思います。今年もよろしく願いいたします。



☆楽しかったね！おたのしみ会！☆

かわいいベレー帽で登場したおたのしみ会では、幕が開くと緊張した表情の子、手を振っている子など様々な姿が見られました。ピアノの音が聞こえてくると、とても大きな声で堂々と歌い、一生懸命に楽器を鳴らしながら、笑顔がいっぱいでした！

大好きな♪どんないろがすき♪の曲に合わせて、みんなで考えた振り付けを踊る姿はとても可愛らしかったです！台詞のやり取りやそれぞれの演技もとても素敵で、みんなの成長が嬉しかったです！！

当日は、保護者の皆様に見てもらえたことが嬉しくて、とても楽しそうでしたね！みんなの前に立ち、拍手をしてもらえた経験が、今後の自信に繋がっていくことでしょう。これからも様々な経験を通して、成長していく子どもたちをそばで見守っていきたいと思います。



☆こんにゃくちぎり☆

♪大掃除♪

年末にみんなで大掃除をしました。「がんばるぞ〜♪」と気合いを入れて始めた大掃除は、テーブルや椅子の裏も、キレイにできていましたよ！！最後は、みんなで床の雑巾がけをしました。あっという間に、ピカピカのお部屋になりました。掃除でたくさん動いた後は、「おなかすいた・・・」と給食も、とっても美味しく頂きました！

久しぶりの食育で、「こんにゃくちぎり」をしました。あらかじめ、薄くカットしたこんにゃくを手でちぎっていきました。見本の大きさを事前に確認し、スタート！引っ張っても切れないこんにゃくに苦戦する様子が見られましたが、両手の指に力を入れて「ちぎる」動作を知らせると、すぐにコツを掴み、「出来たよ！！」の嬉しい声が響いていました。「これくらいの大きさかな？」とお互いに確認し合う姿も見られました。次の日の給食で、「五目さんぴら」に変身し、「みんなで作ったんだよね」「食べてみようかな？」「おいしいね！」とたくさん食べていました♡